

新しいメンバーがふえました!～PART2～

今年も梅雨の時期がやってきました。暖かい日が続いた5月から一転、朝晩は冷え込む日も多く寒暖差で体調を崩してしまう子も多くみられますが、アバンツァーレスポーツでは夏に向けてしっかり体力をつけていくためみんな頑張って走り回っています!そして今月新たに2名のメンバーが仲間入りしたのでご紹介します!2人とも高等部なので皆のお兄さんの存在になりそうで今から楽しみです!よろしくおねがいします!



サッカーの経験はあまりないR君です。ドリブルがとっても速い!ボールさばきも細かい!みんなもスピードについていけるよう頑張るぞ!



名取では土曜日の活動に参加! 中学時代はサッカー部に所属していたY君。高い身長を活かして攻めも守りも出来る頼もしい存在です!

アバンツァーレスポーツ仙台SC」速報

— 仙台フォルトゥアFCと練習試合を行いました! —

宮城教育大学のグラウンドを拠点に活動している障害者サッカーチームの「仙台フォルトゥアFC」と練習試合を行いました!いつも練習している室内練習場のおよそ4倍のコートでの試合。そして相手は体も大きな選手達でしたがみんな果敢に挑んでいました。慣れないコートや沢山の人の見られているという緊張感。いつもの練習では経験出来ないことが沢山ありました!これから定期的に行っていきたいと思います!



ちよこつと情報コーナー No.33

最近増えてきたスマホについてちよつと一言!

アバンでも最近スマホを持ってくる子供たちが見られます。送迎の車の中での話しを聞いていると、「昨日はオーとスマホを見た。遅くなった。眠い。」なんて話しています。最近では、スマホを持たせない、見せない、ではなく、常にすぐそばにスマホと上手に付き合う時代になってきたのではないのでしょうか。

そこで、子供たちにスマホを使わせるときのポイントを考えてみたいと思います。①基本は、親が買って子供に貸していると考えること。その上で②子供の自主性を尊重しながら使わせる。例えば、時間と場所(布団の中でも使っていることはありませんか?)は子供と話し合っ決めて。また、危険性や、注意点を教えるにも、子供と同じ目線で情報交換するように「お母さんこんなことがあってね、びっくりしたの、皆で注意しようね!」と話合うことです。トラブルに合わないことはもちろん、合った時に相談できることも大切です。これから益々、身近になるスマホ。こちらも余裕をもって対応していくことですね。



これってHappy!! No.23

＜＜雨あがりにダブルレインボーを発見!!＞＞

朝から青空なのに大雨が降ったり、時折雷もゴロゴロと鳴ったりと不安定な天気だったとある金曜日。みんなをお家にする道中、岩沼方面で虹がかかっているのを見つけました!しかも2本!慌てて乗っていたYちゃんに教えてあげると「初めてみたー!」と大興奮。「ダブルレインボーを見ると幸福が訪れる」と言われているんですね!ラッキー&ハッピー!《運転手竹田さんでした!》



写真は同じ日に名取で虹を見つけた有賀さんが撮影してくれていた物です!色々な場所で見えたみたいですね～羨ましい! [皆さんの「これってHappy!!」&「発見!! おもしろ画像!」などの情報も教えてください!](#) [こちらまでinfo@avanzare-sports.com](mailto:info@avanzare-sports.com)

アバンツァーレスポーツから(事務局から)

アバンツァーレスポーツフェスティバルのお知らせ

今年も昨年に引き続きアバンツァーレスポーツフェスティバルを開催することに決定いたしました!保護者の方も一緒に楽しめるイベントです!日時等の詳細は別紙でお知らせいたしました。ご家族お揃いでぜひご参加ください!

所内での携帯電話の使用について

アバンツァーレスポーツでは携帯電話は活動時間中に所内では使用しないようにそれぞれに伝えてあります。持つてくることは構わないのですが、トラブルにならない様、自分の鞆の中にしまってもらっています。保護者の皆様にもご理解ご協力頂きたいと思ひます。お子様に急な連絡などがある場合はこれまで同様、事務局の方へご連絡お願い致します。

